

国際ロータリー第2750地区 多摩南グループ 東京飛火野ロータリークラブ

Tokyo Tobihino Rotary Club



会長 小高俊明

幹事 御幡光広

2025-26 Weekly Report vol.38-21

会長テーマ

“Enjoy Rotary, Let's Challenge!” ロータリーを楽しもう、そして挑戦しよう！

よいことの
ために
手を取りあおう



2025年12月9日 第1748回 通常例会 於:JA東京みなみ日野支店

■司会 奉仕プロジェクト委員会副委員長 荒川大輔会員

●開会点鐘 会長 小高俊明会員

■それでこそロータリー 今月の歌「北風小僧の貫太郎」

ソングリーダー 守重昌之会員

■ニコニコ報告 親睦委員会委員長 葛西晃子会員

メッセージ後記

■出席報告 出席委員会委員長 大貫 寿会員

出席率後記

■会長報告 会長 小高俊明会員

米山奨学金特別寄付の記念品を仙波秀夫会員に贈呈します。今日お配りした「ロータリーに入るといいことがある」をご一読ください。本日、戦略計画について今年度第2弾のクラブ協議会を行います。活発な討議をお願いします。先の親睦旅行時のお礼状・写真・会報をを唐招提寺石田太一執事長様に送りましたら、ご丁寧なお礼状を頂きました。(礼状写真後記)

■幹事報告 幹事エレクト 岡本直美会員

1.八王子東 RCより「エス・オー・エスこども村へのクリスマスプレゼント贈呈式のご案内」が届きました。

2.八王子 RC・八王子西 RC・八王子東 RC・八王子南 RC・八王子北 RC・稻城 RCより例会のご案内が届きました。

■戦略計画について PartⅡ 会長 小高俊明会員

「3ヶ年計画」がスタートして2年目継続を活動計画に掲げた。既に奉仕活動は積極的に行ってきた。継続には予算問題がある今収入の多くは例会の食事・会場費と寄付金で消えている。問題解決は会員増強。そして奉仕活動は継続的に行う必要がある。原資は寄付と財団補助金だが補助金は毎年同じ事業には使えないで変えねばならない。活動の一次産業支援は国の繁栄に結びつく。具体的には大貫会員の先の提案の実行。予算を抑え事業への参加は会員・対象先の子ども・食品寄付とメリットがある。他クラブでも家庭崩壊の子供たちへの継続的な支援など日々。限られた予算で活動は限度がありますが、工夫をして取り組みたいと思います。先の協議会で大貫会員からお話をいただきましたので始めに大貫会員からご意見を頂きたいと思います。

●大貫 寿会員

先に農業分野のお話しましたが、奉仕活動の一環として農作業で「さつま芋」の栽培を考えはどうでしょう。大麦の収穫後に「さつま芋」の植え付けをしてその後継続していろいろな作業に携わり収穫まで様々な体験ができると思います。単年度でなく継続して畠を提供しても良いかと考えています。

●会長 小高俊明会員

大貫会員のご提案にクラブとして取り組み、ボランティア活動の一環と考えてもと思います。収穫した芋をどのようにするか、またこの活動をどのように紹介するか、私も農水産業に知人もあり、活動を紹介して意見を聞いてみたい。

●守重昌之会員

奉仕 PJ委員会として感想を述べます。奉仕活動には資金が必要で、今まで多くを補助金活用で取り組んできたが、それで足り

ず不足分はクラブ会計から補填しています。寄付金(ニコニコ)もあるが不確定なものを考えていいのか再考が必要です。あるクラブの話でニコニコは最低5000円で500万円集めている。特別かもしれないが寄付を集めるのも工夫が必要です。奉仕活動継続の為に資金の確保を考える時だと思う。

●梅田俊幸会員

今の各委員会の予算はで十分ではなく、足らないと思います。予算の問題の本質はやはり会員数の問題です。30名以下では赤字です。10年前から危機を感じ、委員会を中心に増強に取り組んできました。会員数が少なければ十分な奉仕活動はできない。現在、財団補助金で奉仕活動をしているが現状です。社会奉仕活動には資金が必要です。そうした中で大貫さんの提案はいいと思う。体験型農業で収穫にも作業にも従事でき一石二鳥だ。自分たちも楽しめ奉仕活動もできる。例えば「ほっと子どもの達」を招いたり、収穫物をフードバンクへ寄付することも出来る。RCは色々な事、何をやっても良い。現状で小さいことでも出来る事はあります。国際奉仕では他クラブと共同で取り組むことを会員間でよく議論をしてすすめる事ではないか。

●荒川大輔会員

奉仕活動は活動人数も多くなければやってゆけないので会員増強が必要だ。

●岡本直美会員

社会奉仕活動に参加していろいろ体験した。子どもにも話し感想を聞いた。奉仕活動は予算の中で考えたい。大貫さんの提案はいいと思う。地区の会合に出ることも多く他クラブの状況も聞くことがある。平和についてウクライナの人びとを受け入れる活動に取り組むクラブもある。奉仕活動に力を入れている人も多い。外に出ていろいろなところで話を聞くと分かることが多い。今後の奉仕活動に生かしてゆきたい。

●結城祐純会員

会長職の時会員増強でいろいろな意見を聞き参考になりました。35周年記念もあったがすぐ40周年を迎える。これからいろいろな事業も考えられる。基本は会員増強。40周年に向か数年でどう取り組むか。奉仕活動について大貫さんとも昨年話をした。先程の提案に取り組めたらしいと思う。会員増強したうえで周年事業に取り組みたい。

●仙波秀夫会員

前年末会員が増え28名になった。今後も会員増強で安定した予算にしたい。28名から30名、40周年には40名に。増強に邁進したい。新会員にも力にも發揮していただき増強に協力してもらいたい。奉仕事業について地域内では同じところが対象になってしまって幅を広げることで対象を広げることができます。今、会員数が少ない中でできることは限られるが、ハードルを上げてやれることも考えるべきではないか。大貫さんの提案には賛成。

●河野和正会員

私は2012年に入会、クラブ全体で増強に取り組んでいたと思う。会員数が少ないけどあれもこれも取り組んでいたのではない

12月「疾病予防と治療月間」

2025.12.26 WeeklyReport vol.38-21

か。今若い会員も増加いろいろな意見をお持ちかと思うので单刀直入に言ってもらえるとうれしい。協力してもらいたい。

●水野 会員

皆さんからいろいろな意見が出て。会員増強の思い強いことが伝わってきました。今後活動に取り組みましょう。

●会長 小高俊明会員

再度こういう機会でいろいろ意見が聞けました。会員増強で法人会・商工会と幅広く知り合いを増やし増強に取り組みたいとお考えています。奉仕活動したい人も、本気で取り組みたい人もいると思います。今日お配りした資料もぜひご一読ください。ここでの例会は今日が最終です。

来週はクリスマス会、翌週は忘年会です。ありがとうございました。

■閉会点鐘 小高俊明会員

----- ロータリーに入るといいことがある -----

「ロータリーに入るといいことがある」という言葉は、ロータリークラブへの入会によって得られる様々なメリットを指しています。ロータリークラブは、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、新世代奉仕の4つの奉仕部門を掲げ、地域社会や世界のために活動する国際的な団体です。具体的にどのような「いいこと」があるのか、以下にまとめます。

1. 人間的・職業的成长の機会

* リーダーシップ能力の向上：委員長や会長などの役職を経験する中で、リーダーシップや行動力が養われます。プロジェクトの企画・実行を通じて、問題解決能力も向上します。

* 人前で話す機会の増加：例会でのスピーチや、様々な機会で話すことで、人前で堂々と話す能力が向上します。

* 多様な学びの機会：毎週の例会でゲストスピーカーによる講演を聴くなど、多岐にわたる分野の知識や情報を触ることができます。

* 職業倫理の向上：職業奉仕の理念に基づき、自身の職業における高い倫理基準を保ち、社会に奉仕する意識が高まります。

2. 広範なネットワークと親睦

* 異業種交流の機会：さまざまな職業や専門分野を持つ人々と出会い、交流することで、新たな視点や情報を得られます。ビジネスにおける有益な情報交換の場にもなります。

* 生涯続く友情：奉仕活動や親睦を通じて、信頼できる友人や仲間と出会い、深い友情を育むことができます。

* 國際的なつながり：ロータリーは世界中にクラブがあり、国際大会や交換プログラムなどを通じて、国際的な感覚を養い、海外のロータリアンとの交流も可能です。

* 地域社会とのつながり：地域に根ざした活動を通して、地域のニーズを理解し、地域の人々との絆を深めることができます。

3. 社会貢献の実感と喜び

* 地域社会への貢献：清掃活動、献血、子供食堂への支援、福祉施設への寄付など、地域に密着した奉仕活動に参加し、地域をより良くするための貢献を実感できます。

* 國際的な課題への取り組み：ボリオ撲滅活動、安全な水の供給、識字率向上、平和構築、母子の健康、教育支援、環境保護など、世界の様々な問題に対して具体的な支援を行うことができます。

* 「超我の奉仕」の実践：「奉仕の理念」を日々の生活や職業に活かし、他者を思いやる心が育まれます。自らの行動が社会に良い変化をもたらす喜びを感じられます。

* 社会的な信頼と信用：ロータリーは長年の活動で培われた信頼と信用があり、その一員となることで、社会的な責任を果たす意識が高まります。

これらの「いいこと」は、単に個人の利益に留まらず、社会全体にポジティブな影響を与えることを目指すロータリーの精神に基づいています。ロータリークラブは、地域や世界の課題解決に貢献しながら、会員一人ひとりの成長を促す場を提供しています。

づいています。ロータリークラブは、地域や世界の課題解決に貢献しながら、会員一人ひとりの成長を促す場を提供しています。

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1748回	28	22	3	-	3	89.3
第1746回	28	10	3	0	5	82.1

ニコニコBOX 本日 24,000円 累計 520,354円
本年度目標額1,200,000円 達成率43.3%

※今週のメークアップ 谷さん・御幡さん・日高さん

※先々週の後メークアップ なし



ニコニコ報告

小高俊明さん…年内最後の例会。本日は皆様から多くのご意見をいただきたいと思います。楽しみにしております。

岡本直美さん…夜中の地震、驚きましたが警報全て解除され安心です。日頃の備えが大事だと改めて思いました。皆さんはどのような備えしてますか?私はベットの下に運動靴を置く事だけは毎晩確認しています。もちろん非常袋あります。

荒川大輔さん…いつもオンラインで参加していたため、この例会場には初めて来ました。とてもきれいでいい会場だと思いました。今後はできる限り、リアル参加したいと思います。

佐藤礼子さん…最近健康診断の結果が届き、食生活を気をつけようと、ルッコラとケールを取り入れ始めました。少しでもサラダからスタートしました。すぐにと思ってはいますが続くようにがんばります。健康経営も取り組んでいます。関わる人が幸せであるよう皆様も健康チェックされていると思いますが、体を大切に12月を乗り切りましょう!

山本光一さん…先日結婚記念日にお肉が届きました。ありがとうございました。54周年でした!!

大貫 寿さん…明日、北海道にJA役員研修旅行で行く予定ですが、地震が心配です!

河野和正さん…昨日12/811時15分青森東方沖地震は東京地方でも震度3ということでゆれていきました。インフルエンザとともに注意しましょう。

梅田俊幸さん…先日は、岩崎愛子さんのチャリティーディナーショーで長田さんのキレッキレの筋肉を拝見!長田さんお疲れ様でした。

仙波秀夫さん…先日の岩崎愛子さんのチャリティーディナーショーでつのだひろさんに約30年ぶりにお会いしました。実は娘が、小学校の同級生だった関係で子供会の行事に特別に参加してもらいました。そこでは、メリージーンではなく子供向の大変おもしろいお話を聞いていただきました。

守重昌之さん…12/7は米山漬学生冬の懇親会。12/8は米山漬学生の面接試験でした。懇親会は市ヶ谷学生会館、面接は参宮橋近くの国立オリンピック青少年総合センターでした。都心に行くことがめったにないので移動だけでタクタクです。

結城祐純さん…戦略計画良い意見が出て、それを今後につなげましょう。

葛西晃子さん…昨日、幡ヶ谷のお客様の所へ行きました。その方は現在90歳ですが現役で電気工事の仕事をしています。一人暮らしですがお宅もきれいに片付けられていて、お茶まで出してくれました。夜は9時に寝て、朝は5時に起きるそうです。毎晩の晩酌が楽しみだそうで、お酒は飲んでも長生きできるんだ!とホッとしました。